

•Daimiel

ADIFISS Y AFIBROC, unidas en el Día Internacional de la Mujer

Sendas entidades representaron el papel de la mujer con discapacidad en la sociedad daimieleña a través de la exposición que pudo verse en la Casa de Cultura de la localidad



El presidente de Adifiss en el stand / MARÍA JOSÉ GARCÍA



Personas visitando la exposición / MARÍA JOSÉ GARCÍA



María José García / DAIMIEL

Difusión de cuñas en radio, lectura de un manifiesto, concierto conmemorativo para las mujeres...pero sin duda, la acción más duradera que este año ha llevado a cabo el consistorio de Daimiel conjuntamente con el Centro de la Mujer es la exposición: "Visibilización de las asociaciones del Consejo Local de Mujer" en la que diez asociaciones de esta localidad, entre ellas Adifiss y Afibroc han intentado difundir a sus vecinos y visitantes su día a día como entidades que apoyan al colectivo femenino en muchos de sus ámbitos.

De esta manera, los actos tuvieron su punto más álgido el día 8 de marzo, efeméride del Día Internacional de la Mujer y jornada para la reflexión y la reivindicación de los derechos de éstas. A las 12:00 horas la plaza de España acogió la concentración, por parte de vecinos y representantes de las instituciones locales y posterior lectura de un manifiesto. En él, y desde la convicción y compromiso de seguir avanzando en el ámbito de la igualdad, se manifestó la condena sin fisuras a cualquier situación de desigualdad y/o violencia hacia las mujeres. Además, se apostó un compromiso, el de seguir avanzando hacia la igualdad plena, instando a los poderes públicos a trabajar en este sentido. "Estad orgullosas de ser mujeres,

no nos rindamos para conseguir más logros en nuestra sociedad, y sigamos luchando para no perder lo conseguido", fueron las palabras que eligió María del Carmen Torija, concejal de Mujer y Servicios Sociales para concluir este acto en el que estuvo acompañada de la edil de Turismo, Soledad Fernández, el equipo técnico del Centro de la Mujer y el alcalde del municipio Leopoldo Sierra.

Posteriormente, todos ellos, acompañados de una gran representación ciudadana, especialmente de mujeres pertenecientes a las diferentes entidades asociativas locales, emprendieron camino hacia la Casa de Cultura, lugar donde se llevaba a cabo la inauguración de la exposición "Visibilización de las asociaciones del Consejo Local de Mujer", en donde de las asociaciones del consejo local de la mujer eran las auténticas protagonistas. Muchas de ellas esperaban con impaciencia para mostrar a las autoridades y vecinos los avances logrados durante todo el año. Manualidades, fotos, vídeos, pero sobre todo folletos y dípticos informativos fue lo que se pudo contemplar en una muestra que estuvo abierta al público durante doce días, concretamente hasta el 19 de marzo.

En dicha inauguración tomó la palabra el alcalde de la localidad, Leopoldo Sierra quien reivindicó el papel de la mujer en la sociedad

actual y en la familia y reclamó una igualdad "más efectiva". El edil animó a "mantener la unidad y el esfuerzo que tantos logros sociales le ha hecho conseguir" y recordó que, en este sentido, "aún queda mucho por hacer". Sierra declaró además que "sin el pilar de la mujer, un país está cojo", y como ejemplo puso a los países donde aún los derechos universales, especialmente los que se refieren a las mujeres, no se respetan. Por su parte, María del Carmen Torija se congratuló del esfuerzo y la unión demostrada por el tejido asociativo femenino para llevar a cabo la exposición.

Más visibles

La muestra fue una extraordinaria oportunidad para dar a conocer el constante trabajo que tanto Adifiss, como Afibroc viene realizando desde hace años en la sociedad daimieleña. La Asociación de Personas con Discapacidad Física, Psíquica y Sensorial de Daimiel (Adifiss) aprovechó estos días para darse a conocer un poco más. "Queremos que los vecinos sepan cómo es nuestro día a día, qué avances estamos alcanzando y los proyectos que tenemos en mente para los próximos meses", explica el presidente de la entidad, Carlos de la Flor. Para constatar que este mensaje llegaba a los ciudadanos, Adifiss preparó un stand informativo con gran diver-

sidad de dípticos y noticias que explicaban su cometido en la sociedad. "Trabajamos arduamente para que las personas con discapacidad lleguen a la plena igualdad, en el caso que nos ocupa para que las mujeres con discapacidad lleguen a la plena igualdad de oportunidades en cualquier ámbito", añade. Y es que si las diferencias entre hombres y mujeres son visibles para los ciudadanos de a pie, estas diferencias se acentúan aún más si se trata de mujeres con discapacidad.

Por su parte, Afibroc quiso dar a conocer una enfermedad que a veces es denominada como "rara ya que son muchas las ocasiones en las que el médico o especialista invita a los enfermos a acudir a las asociaciones para que les informen", explica Sagrario Aguirre, máxima responsable de este colectivo. Especialmente interesante resulta el hecho de que la mayoría de los socios de esta entidad sean mujeres. "Es una enfermedad muy femenina en este sentido, ya que en nuestra asociación apenas hay una decena de socios que son hombres". Su sencillo stand informaba y apoyaba a los enfermos de fibromialgia. Con una sencilla cartulina se expresó en qué estado de ánimo se lleva a la asociación y cómo ésta llega al ánimo de sus socios. Así se podían obtener mensajes de apoyo o frases célebres sobre las formas de

vivir con esta enfermedad. "Creemos que son premisas que todo el mundo debe llevar a cabo, pero más aún si la vida te pone a prueba con una enfermedad como la fibromialgia, siempre silenciosa, pero no por ello menos dolorosa". El esfuerzo y la convivencia con la dolencia es constante y "aunque a veces tenemos una sonrisa en la cara, cualquiera no sabe el esfuerzo que nos a supuesto llegar hasta ese estado". Y es que como ya se ha comentado desde estas líneas esta enfermedad hace mala en el aspecto psicológico de muchos de los pacientes, por lo que es vital mantenerse con un ánimo positivo y activo. "Mantener la mente ocupada es muy importante para nosotros y Afibroc lleva varias actividades en las que además de cumplirse esta premisa, se convive con otras personas que sufren esta dolencia, surgiendo así una relación de compañerismo y apoyo realmente especial", añade. Aguirre aprovechó la ocasión para demandar más implicación a sus socios. "hay que concienciarse de que tenemos colaborar con la entidad para que no desaparezca". Con ello lanzó nuevamente un guiño a sus socios que parecen no movilizarse de cara a las futuras elecciones del próximo año.

Los actos concluyeron el pasado 24 de marzo con un concierto homenaje a la mujer en el Teatro Ayala de la localidad.